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H I R O S H I M A 

第１１６２回例会 

 

日 時 ： 令和３年４月８日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      クリスタルホール 

出席者 ： ４２名 

講 師 ： 松村 秀雄 会員（株式会社エネルギア L＆B パートナーズ 代表取締役社長） 

演 題 ： 中国地方の電気事業興亡史 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 谷口広報委員 

ｏ ４月誕生会員の紹介 

 塚井 安達 坂本 芦谷 菊間 

  

 ※ 塚井会員は昨年新型コロナ感染拡大の為の例会休止により実施できなかっ

  た 75 歳の記念の花束を遅ればせながら本日贈呈いたします 

  

 ※ 芦谷会員には 65 歳の誕生日を迎えられたので花束を贈呈します 

ｏ 事務局報告 

１．第１２３回キワニスゴルフ会について 

・日にち：2021 年 5 月 15 日(土) 

・場 所：広島カンツリー倶楽部西条コース 

・締 切：4 月 22 日(木)、 

 

２. 安達春汀（あだち しゅんてい）会員「刻字展」のご案内 

・期間：2021 年 5 月 11 日（火）～5 月 23 日（日） 

・会場：広島三越７階催物会場 

 

３．50 周年記念事業実行委員会のご案内 

例会終了後にこの会場前のロビーで 50 周年実行委員会を開きます。 

委員の方はご出席ください。 
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４．次回例会のご案内 

日程：4 月 22 日（木）12：30～13：30 リーガ H ４階 クリスタルホール 

講師：隈元 美穂子 氏 国連ユニタール 持続可能な繁栄局長兼広島事務所長） 

演題：未定（国連ユニタールの活動について） 

 

ｏ ４月誕生会員エピソード 

塚井会員（元 中国高圧コンクリート工業）…エピソードを書く時期がまたやってき

ました。月日の経過をものすごく速く感じています。今年はオリンピックの年で

もあり、浮き浮きするような気持になってもいいのですが、コロナのため全くそ

んな気にならないのは私だけでしょうか。4 人目の孫に初めて男子が誕生し、1 年

が過ぎましたが関東に住んでいるためまだリモート以外会えていません。 

  ワクチン接種が完了し、感染予防の効果が一日も早く確認でき、以前のような

生活に戻ることが出来ることを祈るばかりです。 

  今年度も、皆様共々明るく、元気な日々を過ごしたいと思います。 

  本日は、誕生日を祝っていただきありがとうございます。 

 

安達会員（書家・刻字作家）…ありがとうございます。誕生日を迎えると、大きな声

で年が言えないのにウキウキするのがうれしいです。桜の花が満開になるころだ

からでしょうか。 

  この度は、個展案内を受け取ってくださってありがとうございます。三越社長

のたっての要望で 2002 年から九年続いた西日本オリジナルカレンダーの原作

108 か月分の 108 点以上の刻字作品・篆刻・書の原作を特別企画展として展示さ

れることになりました。 

  限られた時間内にし得る壮絶な体力の戦いが懐かしいところです。大きな声で

は言えない年になりました。書を書いてノミで刻る作品が一堂にならぶ大きい展

覧会はこれで最後かもしれません。お運びいただいて、ご感想をいただければう

れしく思います。 

 

坂本会員（元 JA 広島中央会）…4 月 3 日に 68 歳になりました。 

この年で、ふるさと廿日市への恩返しの想いで、3 月の廿日市市議会議員選挙

に挑戦しました。初めての選挙戦で、キワニスの皆様を始め多くの方々の支えが

あり、その力なくして、ジャスト 1,600 票を獲得し当選できませんでした。 

  今回の市議選は、私を含む新人 11 名と現・元職 23 名の合計 34 名が立候補し、

28 の議席を競う大変な激戦でした。選挙とは大変難しいもので、私一人では何も

できないと身をもって体験し、ご支援いただいた一人一人に心から感謝申し上げ

ます。とりわけ、女性軍の力は絶大で、楽しくかつ文句も言わずひたすらに行動

していただきました。感謝です。 

  4 月 2 日に新任議員の説明会があり、膨大な資料とタブレットを貸与していた
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だき、いよいよ 4 月 7 日が初議会です。キワニス精神「全ての人間関係において、

黄金律に従う日常生活を奨励すること」を旨に、心新たに「まっすぐに ふるさ

と幸せづくり」を市民の皆様と共に進めます。 

  本日は、私にとって新たな旅立ちの誕生日を祝って頂き、誠にありがとうござ

いました。 

 

芦谷会員（中国電力）…中国電力の芦谷です。この度は、誕生日を祝っていただき有

難うございます。昨日の 4 月 7 日で 65 才になりました。 

  還暦を迎えた時もそうでしたが、自分が 65 才になったという実感は全くなく、

気分的にはまだ 50 台という感じです。ただ、体力は確実に落ちてきていること

を実感します。 

  65 才になりましたが、幸いにまだ働く機会を与えてもらっています。今電力業

界は、電力自由化の進展や脱炭素に向けた社会的ニーズの高まり、デジタル化へ

の移行など急速に変化し、大きな転換期を迎えています。そうした中、今年も新

入社員が 200 名入社してきました。彼らが将来にわたって夢と希望を持ち、新た

なことにチャレンジできる会社になるよう、微力ながら頑張っていきたいと思っ

ております。 

  また、個人的にはゴルフで体力維持を図りつつ、退職後に困らないよう家庭の

ことも妻の指導を受けながら徐々にやっていきたいと思っております。 

 人生終盤を迎えますが、１年１年を丁寧に過ごさなければと今回あらためて思い

ました。 

  本日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。 

 

菊間会員（広島県福祉事業団/広島テクノプラザ）…63 歳になります。皆さんに誕生

日をお祝いいただきありがとうございます。 

一番の趣味は山登りで、コロナ禍の中、近場の山登りはできていますが、キャ

ンプは一人一テントにするなど工夫しています。ただ遠征は難しく、昨年計画し

ていた八甲田山はあきらめましたし、今年は遠征の計画すらできていません。残

念です。 

話は変わりますが、勤務先が東広島市なので、キワニスクラブの例会の日は仕

事を休まないといけません。余った時間に、映画を観たり献血に行ったりしてい

ますが、この度、献血が 150 回に達しました。健康を維持できていればこその献

血ですし、血液検査も兼ねていますので、次の節目 200 回を目指して続けていき

たいと思います。コロナウィルスのおかげで制約の多い生活ですが、できること

はたくさんあります。コロナに負けずに人生を楽しみたいと思っています。 


